

Valeurs Actuelles *du 3 novembre 2006*

MANIFESTATION Deux libéraux en garde à vue

Enfin interdite, la commémoration du soulèvement de Budapest en 1956 organisée le 28 octobre place du Châtelet, à Paris, par le mouvement chrétien Europe actives, a valu à deux dirigeants de l'association libérale la Révolution bleue, d'être placés en garde à vue dans des circonstances peu banales. Georges Clément, chef d'entreprise, et Jean-Christophe Mounicq, journaliste, qui devaient intervenir lors de ce rassemblement, ont été arrêtés alors qu'ils avaient déjà quitté les lieux et discutaient sur un trottoir. Motif de cette interpellation "ciblée": "attroupement interdit" et "refus d'obtempérer". Conduits au commissariat du IV^e arrondissement, ils seront libérés... sept heures plus tard. Le parquet, entre-temps, avait renoncé à ses griefs. « *Combien d'incendiaires ont droit au même traitement?* », interroge Claude Reichman, porte-parole de la Révolution bleue. Lequel n'exclut pas de saisir à son tour la justice.